



もぐもぐだより 10月
調理員 小林・山田 R3.10.28

10/26 大学芋作ったよ！～つばめ・ひばり組～



総合高校に収穫に行ったさつまいもで大学芋作りをしました。
ひばり組は 包丁初体験！手伝ってもらいながら上手に
切ることができましたよ♪子ども達の顔よりも大きいお芋でした！給食の先生が
切りやすく切ってから、子ども達が食べやすいように小さく切りました。
おやつにみんなで美味しくいただきました♡

食欲の秋到来！！給食もりもり食べています♪



☆つばめ組☆

・給食を運ぶのはお当番さんの役割です♪春からずっと続けていて、今ではすっかり上手になりました。おかわりの時はお汁も自分で入れています！おうちでもごはんのお手伝い、がんばっている子もいるかな？^^♪

・食欲旺盛なつばめ組！時間内にきっちり食べ終えておかわりもします。たくさん食べて大きくなってね！

・三角食べも先生に教えてもらいながら頑張っています♪



☆ひばり組☆

・「麺、大好きー！！また出して！」とリクエスト！うどん、ラーメンがみんな大好きで、給食に出ると大喜びです♪寒くなってきたので、おうちでもホカホカの麺が美味しいですね^^♡

・好き嫌いがあっても、先生に量を調節してもらって食べきっています！少しでも苦手なものも食べられるようになって、成長を感じます。強い体を作ろうね！

☆すずめ組☆

・お箸を上手に使ってもりもり食べています。
まだ食欲に差があるので量は加減していますが
お皿にのっているごはんは全部食べています。



・ぱっかり食べをしないように気を付けています。
「お魚ごはんも食べるよ！」と意欲的な子も♪
みんなで食べると意識も高くなるようです！



☆あひる組☆

・半分くらいの子がおはしを使っています。右利き、左利きの子さまざまですが、上手に使っていますよ♪フォークの子も上手に使って食べています。



おはしの子は『えんぴつ持ち』を練習中です。
みんなやる気満々です！

・麺のことを『ちゅるちゅる〜！』と呼んで
給食に出ると大喜び！のど越しもよくて最高ですね♪
最近、リトミックで「うどん」「ラーメン」の違いを
知ってそれぞれの名前も覚えたようです^^♡

☆ひよこ組☆

・先生に食べさせてもらう子、手づかみとスプーンで
食べる子、フォークとスプーンを上手に使う子・・・
月齢で成長の差が大きいクラスなので、食べ方は様々です。
でも、みんな食欲全開！ぱくぱく食べています◎

